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Top 3 Einwohnerfragestunde

- Frau Helmig erkundigt sich, wann die Straße zur Burg eingeweiht wird.
Der BM erklärt, dass es dafür noch keinen Termin gibt. Die Straße kann aber be-
reits genutzt werden.
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